

Villeurbanne

Sur le boulevard Stalingrad, c'est pare-chocs contre pare-chocs

Comme il fallait s'y attendre, la circulation est très compliquée depuis le début de la semaine sur le boulevard Stalingrad. Les travaux d'aménagement de la Voie Lyonnaise 2 provoquent de nombreux embouteillages, principalement dans le sens Caluire-Lyon.

Il fallait s'y attendre, le chantier de la Voie Lyonnaise 2 démarré en début de semaine provoque d'importants embouteillages sur le boulevard Stalingrad, à Villeurbanne.

Cette première phase de travaux s'effectue sur la partie située entre le boulevard du 11-Novembre-1918 et l'avenue Verguin, (jusqu'à la trémie des voies SNCF). Le chantier devrait s'achever en fin d'année, indique la Métropole de Lyon.

Le chantier consiste à l'aménagement d'une piste cyclable bidirectionnelle, d'un trottoir et de bandes plantées entre les platanes, le long du boulevard qui longe le parc de la Tête d'Or où 200 places gratuites de parking sont supprimées. Un nouveau cheminement doux verra le jour, constitué de pistes pour les vélos et les piétons, dans le cadre des Voies Lyonnaises.



On roule au pas sur le boulevard Stalingrad avec une circulation réduite à une seule voie dans le sens Caluire-Lyon. Le trafic sera peut-être moins dense sur cette artère après les départs en vacances du week-end. Photo Régis Barnes

Une voie de circulation condamnée

Pour permettre aux équipes d'intervenir sur ce périmètre, la voie de circulation de droite sur le boulevard Stalingrad est condamnée dans le sens nord-sud, c'est-à-dire de Caluire vers Lyon, entre le boulevard du 11-Novembre-1918 et l'avenue de Verguin.

Sur cette partie, qui s'étend

de l'entrée du parc, côté Stalingrad, jusqu'à l'angle de la rue Verguin, les véhicules sont donc contraints de rouler sur une seule voie. La Métropole indiquait néanmoins, il y a quelques mois, que les 2x2 voies seraient maintenues sur le boulevard Stalingrad avec l'arrivée de cet aménagement.

La Métropole précise que la rue Louis-Guérin sera mise à

sens unique pour la circulation générale durant les travaux, et « sera un itinéraire privilégié pour les cycles en attendant l'arrivée de la Voie Lyonnaise 2. Les accès riverains seront maintenus pendant la durée des travaux ».

Les deux voies de circulation dans le sens Lyon-Caluire ne sont pas impactées par ces travaux, même si le trafic reste

compliqué sur cet axe toujours très emprunté.

Pare-chocs contre pare-chocs

Les conséquences de ce chantier impactent le trafic automobiles qui roulent au pas, notamment aux heures de pointe où les embouteillages forment un cortège de voitures, pare-chocs contre pare-chocs. La situation est particulièrement compliquée à hauteur du carrefour situé à l'entrée du parc, côté boulevard Stalingrad, avec un rétrécissement qui incite à la prudence, de mise aussi pour les piétons qui traversent à cet endroit-là.

Meilleure communication du Grand Lyon en amont ou conducteurs blasés ? Ce jour-là, pas de concert de klaxons ou d'agacement au volant, contrairement à l'automne dernier où la tension était beaucoup plus palpable en raison de travaux entre la rue Méliès et l'avenue Verguin qui avaient duré un mois. Le Grand Lyon testait alors de nouveaux revêtements, justement destinés à la Voie Lyonnaise 2, sur la contre-allée du boulevard.

● Régis Barnes

Villeurbanne • Gratte-ciel, 9^e marché aux Puces vintage

Destination Gratte-ciel est conçue, organisée et réalisée par les puces hors les murs. Marc Dubertrand, manager de cette 9^e édition, lance avec enthousiasme : « Nous voulons offrir au public, l'expérience d'une journée "vintage" en plein cœur des Gratte-ciel, un voyage dans le temps, dans un cadre apaisé et ombragé. Donner la possibilité aux familles et aux passionnés de flâner et de chiner de stand en stand, découvrir les pépites des brocanteurs, de mobilier en déco, de livres en jouets anciens, dénicher de belles pièces résolument tendances. » Une autre manière d'éveiller les souvenirs pour certains, de découvrir, pour d'autres, comment allait la vie bien avant les réseaux sociaux.

Et Marc de conclure : « Une belle journée en famille dans le cadre historique des Gratte-ciel, années 1930 ».

Villeurbanne

Une maman et sa fillette sont sans abri : l'école Albert-Camus est occupée

Une maman et sa fille de 9 ans, scolarisée à Albert-Camus, sont sans abri. Le soir, à la sortie de l'école, elles dorment dans la rue, dans l'insalubrité, et la peur. Le collectif Jamais Sans Toit de l'école Albert-Camus a fait « tout son possible pour trouver une solution auprès des services de l'État. Sans succès ! »

Par conséquent, depuis lundi 3 juillet, il occupe l'école pour offrir un refuge. « C'est une petite fille pétillante. Elle a réussi à lire en quelques mois. Sa mère est épuisée, angoissée ; le soir, elle n'a même plus la force de manger. », indique le collectif, qui ne cache pas son incompréhension. La fillette a la nationalité française, et sa maman devrait obtenir aisément un titre de séjour.

Le collectif est composé de parents d'élèves, d'enseignants et de citoyens solidaires ; il alerte les pouvoirs publics pour demander une mise à l'abri. Les enseignants dorment sur place pour accompagner la famille. « L'occupation n'est pas une solution, elle n'a pas vocation à durer. La souffrance psychologique des maitresses est énorme. Nous continuons à occuper l'école, mais les vacances commencent. Nous sommes en négociation avec les services de l'Etat, qui doit trouver rapidement des solutions ».



Une mère et sa fille de 9 ans sont mises à l'abri à l'école Albert Camus Photo fournie par Jamais sans toit

Le collectif Jamais Sans Toit recense sur Villeurbanne 28

familles sans toit dont 9 mères isolées. Cela représente 74 enfants, dont 14 enfants de moins de 3 ans. Sur la Métropole de Lyon, ce sont au total 97 familles, soit 238 enfants à la rue. Contact : Collectif Jamais sans Toit - École Albert Camus - Villeurbanne - 06 64 18 99 27 mariellebi@yahoo.fr

URGENT

Nous recherchons
**Vendeur
colporteur
de presse** (homme ou femme)

VILLEURBANNE

**Vous êtes matinal, autonome.
Vous disposez d'un véhicule
Livraison à domicile - Pour revenus complémentaires,
quelques heures le matin**

Contactez-nous au : **06 80 99 17 99**